



**Perjanjian Kinerja Tahun 2023
Direktur Sekolah Menengah Kejuruan
Dengan
Direktur Jenderal Pendidikan Vokasi**

Dalam rangka mewujudkan kinerja pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Wardani Sugiyanto

Jabatan : Direktur Sekolah Menengah Kejuruan

untuk selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : Kiki Yuliati

Jabatan : Direktur Jenderal Pendidikan Vokasi

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian kinerja ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian kinerja ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka optimalisasi pencapaian target Perjanjian Kinerja tersebut, baik dalam bentuk penghargaan maupun teguran.

Jakarta, 30 Januari 2023

Direktur Jenderal Pendidikan Vokasi,

Direktur Sekolah Menengah Kejuruan,



Kiki Yuliati



Wardani Sugiyanto

Target Kinerja

#	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Target Perjanjian Kinerja 2023
1	[SK 1] Meningkatnya kompetensi lulusan SMK yang sesuai dengan kebutuhan dunia kerja	[IKK 1.1] Persentase lulusan SMK yang berhasil memperoleh kompetensi yang sesuai dengan dunia kerja	36
2	[SK 2] Meningkatnya relevansi pembelajaran SMK dengan kebutuhan dunia kerja	[IKK 2.1] Persentase SMK yang menerapkan pembelajaran link and match dengan dunia kerja	36
3	[SK 3] Meningkatnya tata kelola Direktorat Sekolah Menengah Kejuruan	[IKK 3.1] Predikat SAKIP Direktorat Sekolah Menengah Kejuruan	BB
		[IKK 3.2] Nilai Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L Direktorat Sekolah Menengah Kejuruan	94

No	Kode	Nama Kegiatan	Alokasi
1	4261	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Ditjen Pendidikan Vokasi	Rp. 32.733.896.000
2	4262	Pembinaan Sekolah Menengah Kejuruan	Rp. 899.078.355.000
		TOTAL	Rp. 931.812.251.000

Jakarta,30 Januari 2023

Direktur Jenderal Pendidikan Vokasi,

Direktur Sekolah Menengah Kejuruan,



Kiki Yulianti



Wardani Sugiyanto